

DEGRADACIÓN DE CALIFICACIÓN

Por incendio en su plataforma Pemex perderá casi 132 mdd

POR NAYELI GONZÁLEZ
nayeli.gonzalez@gimm.com.mx

Entre el siete y el 31 de julio de este año, Petróleos Mexicanos (Pemex) tendrá una pérdida de alrededor de 132 millones de dólares, esto debido a las afectaciones por el incendio en la plataforma de Nohoch-A en la Sonda de Campeche.

De acuerdo a un análisis de Intercam, desde el día del accidente, que dejó dos muertos y una persona desaparecida, hasta el cierre de este mes, se calcula que la empresa del Estado tendrá un impacto cercano a los dos millones de barriles, esto debido a los daños que sufrió su infraestructura.

Explicó que el día del incidente se registró la pérdida de 700 mil barriles de petróleo, que representaron 37% de su extracción total.

“Si bien, para el día sábado el productor ya había recuperado 600 mil barriles”, el impacto por la infraestructura dañada se mantendrá en el corto plazo hasta que no se implemente un nuevo plan operativo.

“Se estima que las afectaciones en su producción pudieran alargarse durante todo el mes de julio. Como consecuencia, se proyecta un déficit de 100 mil barriles por día en la producción que llegará a impactar en un total de dos millones para final del mes, con un precio promedio durante los últimos 20 días de la mezcla mexicana de 66 dólares por barril, esto se traduce en pérdidas por alrededor de 132 millones de dólares en ingreso para Pemex”, señala el análisis de Intercam.



Foto: Especial

Incendio en la plataforma Nohoch-A Cantarell en la Sonda de Campeche. (Julio 2023)

EL DATO

Otros incendios recientes:

- Central de almacenamiento estratégico en Ixhuatlán, Veracruz. (Febrero 2023)
- Gasoductos de la plataforma KU-C, en la Sonda de Campeche. (Julio 2021)
- Refinería Lázaro Cárdenas, Minatitlán, Veracruz. (Abril 2021)

BAJA NOTA CREDITICIA

Es importante mencionar, que derivado de esta situación la agencia Fitch Ratings redujo las calificaciones crediticias de Pemex a B+ de BB-, además de que las colocó en Rating Watch Negative (RWN), esto debido principalmente al “débil” desempeño operativo de la empresa y los múltiples accidentes, pues esto demuestra la falta de gas-tos de capital para el mantenimiento en sus activos e

infraestructura, lo que tiene “un impacto ambiental y social negativo”.

Esta decisión “implica aún mayor nivel de especulación. Esta es la tercera revisión a la baja desde que perdió su grado de inversión en junio del 2019. Así, de las tres grandes calificadoras, únicamente S&P mantiene a Pemex con una calificación dentro del espectro de grado de inversión en BBB; mientras que Moody’s le asignó una calificación de B1 en julio del 2022, nivel equivalente al B+ de Fitch”, señala el análisis.

En días recientes la empresa también fue señalada de recibir un trato preferencial por parte de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), pues “se han pasado por alto diversos procesos de multas a Pemex por parte del regulador. Las multas, son principalmente relacionadas a falta de permisos correspondientes para perforar en los campos de Ixachi en Veracruz, Quesqui y Tupilco en Tabasco”.